

TSR Provinsi Sumatera Barat Kunjungi 2 Masjid Serentak di Kota Solok

JIS Sumbar - SUMBAR.SELARASNEWS.COM

Mar 14, 2024 - 11:57



SOLOK KOTA - Gubernur Sumatera Barat, H.Mahyeldi Ansrullah,SP, diwakili Rektor UNAND Dr. Efa Yonnedi, SE. MPPM, Akt, CA, CRGP. Mengunjungi Masjid Irsyadunnas Kelurahan Pasar Pandan Air Mati, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, pada Kamis 14 Maret 2024.

Dalam kunjungan Tim Safari Ramadhan (TSR) Pemprov Sumbar itu, Dr.Efa Yonnedi atas menyerahkan uang hibah sejumlah 50 juta rupiah dan Al-quran sebanyak 20 eksemplar yang diharapkan dapat membantu kelanjutan pembangunan serta mensejahterakan lingkungan mesjid.

Dalam paparannya, Rektor Universitas Andalas Efa Yonnedi menyampaikan pentingnya kerja keras dan disiplin tinggi untuk melahirkan generasi unggul sehingga turut menyejahterakan Masjid di sekitar.



Ia juga berharap semoga lahir kembali orang-orang hebat dari Solok dengan menempuh pendidikan di Universitas Andalas seperti Prof. Saldi Isra yang menjadi Wakil Ketua Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia.

Sebelumnya, Pemerintah Kota menjamu 2 TSR Provinsi Sumatera Barat, yaitu yang dipimpin Rektor UNAND serta TSR yang dipimpin Rektor UIN Imam Bonjol, Prof.Dr.Hj.Martin Kustati, M.Pd, yang mengunjungi Masjid Al-Muhajirin kelurahan VI Suku.

Di Masjid Al-Muhajirin kelurahan VI Suku hal yang sama juga dilaksanakan oleh TSR yang dipimpin oleh Rektor UIN Imam Bonjol, menyampaikan bahwa kedatangannya bersama rombongan ke Masjid tersebut selain untuk menjalin silaturahmi juga untuk meyerahkan bantuan pembangunan Masjid berupa uang tunai sejumlah 50 juta rupiah serta 20 buah Al Quran.

"Mudah-mudahan dengan kedatangan tim safari Ramadan Pemprov Sumbar memberikan semangat baru bagi jemaah untuk terus melanjutkan pembangunan dan memakmurkan Masjid Al-Muhajirin,"tutupnya.

Sementara di sela buka bersama, Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, berharap kegiatan ini selain sebagai ajang meningkatkan silaturahmi antar pemerintah dan lapisan masyarakat juga dapat menjadi wadah untuk menerima kritik dan saran dari masyarakat.

Wawako juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada rombongan TSR provinsi yang telah menjadikan Kota Solok sebagai salah satu daerah yang dikunjungi oleh TSR provinsi.

"Ini merupakan bentuk perhatian pemerintah provinsi terhadap kota Solok," sebut

Wawako Ramadhani Kirana Purtra. (Amel)